



Amor salva vidas

Dos movimientos Dos cosmovisiones



Pro Decisión (Mi cuerpo, Mi decisión)

PRO ABORTO



Pro Vida

CONTRA ABORTO





¿Crees en los Derechos
Humanos?





Definición y reglas fundamentales:

- 1. Definición Aborto (Kaczor): La muerte intencional de un feto humano. Esta definición no plantea preguntas y es afirmada por muchos en ambos lados del debate.
- 2. Reglas fundamentales: No existe tal cosa como una "perspectiva de la mujer" sobre el aborto que supere todas las indagaciones racionales sobre el tema. De hecho, las feministas, y las mujeres en general, no tienen una perspectiva única sobre el tema. El género es irrelevante. Son los argumentos los que deben ser presentados y defendidos.

Silogismo Pro-Vida:

Un *silogismo* es un argumento deductivo en el que se infiere una conclusión a partir de dos premisas.

- Premisa 1. Es incorrecto matar intencionalmente a un ser humano inocente.
- Premisa 2. El aborto mata intencionalmente a un ser humano inocente.

Conclusión:

- El aborto es moralmente incorrecto.

Apoyo Científico para el Argumento Pro-Vida:

- Embriología.

Embriología. La embriología es un área de la genética que se encarga del estudio del desarrollo del embrión, es decir, desde la fecundación del óvulo hasta el nacimiento.

- La ciencia de la embriología establece que desde las etapas más tempranas del desarrollo, los no nacidos son seres humanos distintos, vivos y completos. Aunque aún no han crecido ni madurado, son seres humanos completos. "Un cigoto es el comienzo de un nuevo ser humano...". Otros embriólogos sostienen que la fertilización es un hito crítico porque bajo circunstancias ordinarias, se forma un organismo humano nuevo y genéticamente distinto.
- Que la interrupción electiva del embarazo mata a un feto humano vivo es reconocido por muchos que realizan y defienden la práctica.

Fundamento Filosófico para la Perspectiva Pro-Vida

Pregunta filosófica clave: Dada la humanidad del no nacido, ¿cada ser humano tiene un derecho igual a la vida o solo algunos lo tienen en virtud de alguna característica que ninguno comparte de manera equitativa y que puede surgir y desaparecer a lo largo de nuestras vidas?

Los defensores del derecho a la vida sostienen que no hay una diferencia moralmente significativa entre el embrión que una vez fuiste y el adulto que eres hoy que justificaría matarte en esa etapa temprana de desarrollo.

Diferencias de tamaño, nivel de desarrollo, entorno y grado de dependencia no son razones válidas para decir que no tenías derecho a la vida entonces pero lo tienes ahora.

T- N -E -D

Tamaño: Eras más pequeño como embrión, pero desde cuándo determina el tamaño de tu cuerpo su valor.

Nivel de Desarrollo: Es cierto, eras menos desarrollado como embrión, pero los bebés de seis meses son menos desarrollados física y mentalmente que los adolescentes, pero no pensamos que podemos matarlos.

Entorno: Donde te encuentres no afecta lo que eres. ¿Cómo cambia la naturaleza esencial del no nacido desde que está en el canal de parto hasta que no podemos matarlo?

Grado de Dependencia: Claro, dependías de tu madre para sobrevivir, pero ¿desde cuándo la dependencia de otro ser humano nos da derecho a matarte? (Considera a los gemelos unidos, por ejemplo).

Resumen

Los seres humanos son iguales por naturaleza, no por función. Aunque difieren inmensamente en sus respectivos grados de desarrollo, son igualmente humanos porque comparten una naturaleza humana común, y tuvieron esa naturaleza humana desde el momento en que comenzaron a existir.

Objeción: "Los no nacidos son humanos, pero no son personas."

Respuesta a Objeción

¿Por qué alguien debería pensar que puede haber un ser humano que no sea una persona? Debajo de la afirmación se encuentra el dualismo cuerpo-alma. Según el dualismo cuerpo-alma, el verdadero tú no es tu cuerpo, que es simplemente materia en movimiento. El verdadero tú son tus pensamientos, objetivos, deseos, decisiones conscientes, capacidad para razonar y capacidad para relaciones.

La Teoría de la Personalidad aplica el dualismo cuerpo-alma a la ley y la ética. La Teoría de la Personalidad sostiene que ser humano no es suficiente para fundamentar tu derecho a la vida. Solo las "personas" tienen ese derecho, es decir, aquellos que alcanzan cierto nivel de funcionamiento cognitivo. Pierde esa función y tu derecho a la vida ya no se aplica. En resumen, nos quedan dos clases de seres humanos: humanos no personas que podemos matar y seres humanos personas que no podemos. Si no cumples con los requisitos, las personas reales pueden anular tus derechos.

Pro vida

Los defensores de la vida tienen una base más sólida para la dignidad humana. En lugar de apartar a toda una clase de seres humanos para ser eliminados porque no cumplen con ciertos criterios, afirmamos que todos los humanos tienen un derecho igual a la vida, independientemente de su tamaño, desarrollo, función cognitiva o dependencia. En otras palabras, nuestra perspectiva es inclusiva, de hecho, abierta a todos.

En resumen, el debate sobre el aborto no se trata simplemente de un procedimiento quirúrgico.

No se trata de quién ama o odia a las mujeres. Se trata de una pregunta de mayor alcance en el mundo que exige una respuesta: ¿Quiénes son considerados parte de nosotros? Es decir, ¿incluye a los no nacidos? ¿Son miembros de la familia humana?

Argumento Bíblico a Favor de la Posición Pro-Vida:

Premisa 1: Todos los seres humanos tienen valor porque llevan la imagen de Dios.

Premisa 2: Debido a que los humanos llevan la imagen de Dios, se prohíbe derramar sangre inocente (matar intencionalmente a seres humanos inocentes).

Premisa 3: Los no nacidos son seres humanos.

Conclusión: El mandamiento contra derramar sangre inocente se aplican a los no nacidos como a todos los demás.

Explicación:

La Escritura es clara en que todos los seres humanos tienen valor porque llevan la imagen de su creador. En términos sencillos, los humanos son valiosos en virtud del tipo de ser que son en lugar de alguna función que desempeñan. Dado que los humanos llevan la imagen de Dios y son intrínsecamente valiosos, se prohíbe estrictamente derramar sangre inocente según la Biblia.



Pro Desición

Estoy de acuerdo con todo lo de Pro Desición, Su Cuerpo...

Solo si me demuestran que que el bebé NO ES UN SER HUMANO.

Premisa 1. Esta mal intencionalmente matar seres humanos.

Premisa 2. Aborto es intencionalmente matar seres humanos.

Conclusión. El aborto esta mal.

Valido o Invalido. No cambien el tema, ARGUMENTOS.

Argumentos se sostienen por si solos con sus méritos.



Asumen que el bebé, Feto, Embrión no es ser humano.

No defienden su posición con argumentos.

Argumento: Si a la mamá no le va a alcanzar el dinero para mantener al bebé...

Problema es que tu adolescente también cuesta, salen caros, y no por eso lo vas a matar por tu tener una vida mejor.

Argumento: Podemos matar al bebé antes de nacer porque no es ser humano. ¿Pero si, si es ser humano?

¿Qué es ser un ser humano? Acude a la ciencia.

Desde el inicio, desde la concepción fuiste un ser completamente distinto, único e irreplicable. No eras parte de un ser humano, como las células de tu mano que puedes pellizcar. Eras ya un miembro de la raza humana. Aunque todavía tenías que crecer y desarrollarte.



Acusación odias a las Mujeres

Menos de 1 minuto

Espero que no creas que los defensores de la vida odian a las mujeres, pero creo que tienes razón en una cosa: si los no nacidos no son miembros de la familia humana, estoy imponiendo injustamente mis opiniones sobre las mujeres. Sin embargo, si cada ser humano tiene un derecho igual a la vida y el no nacido es uno de nosotros, ¿puedes ver las cosas desde mi perspectiva? Es decir, si compartieras mi posición de que el aborto mata intencionalmente a un ser humano inocente, ¿no harías todo lo posible por detenerlo? ¿No querrías que los no nacidos estuvieran protegidos por la ley al igual que todos los demás? Por supuesto, entiendo que no compartes mi posición, así que mi punto aquí es bastante modesto: la cuestión que nos separa no es que yo odie a las mujeres y tú las ames. Lo que nos separa es que yo creo que los no nacidos son miembros de la familia humana y tú no. Esa es la cuestión que espero podamos discutir.

¿Porque eres Por Vida?

Menos de 1 minuto



Soy pro-vida porque considero que es incorrecto matar intencionalmente a seres humanos inocentes. La ciencia de la embriología deja claro que, desde las primeras etapas de desarrollo, eras un ser humano distinto, vivo y completo. No eras parte de otro ser humano, como las células de la piel en la parte posterior de mi mano; ya eras un miembro completo y vivo de la familia humana, aunque aún no hubieras madurado. Y no hay ninguna diferencia esencial entre el embrión que eras en un principio y el adulto que eres hoy que justifique matarte en esa etapa temprana del desarrollo. Las diferencias de tamaño, nivel de desarrollo, entorno y grado de dependencia no son razones válidas para decir que podrías haber sido matado entonces, pero ahora no.

Argumento

No se gana en el momento.
Cuanto la persona está sola y entra en razón.

Nuestro trabajo es...

Hasta que no se pare y trate con el argumento.

¿Cuántas vidas podemos salvar por hablar con argumentos?



El aborto trae consecuencias psicológicas y espirituales



Culpabilidad

Las mujeres que abortan sufren de culpa y remordimiento por terminar una vida.



Ansiedad

El aborto puede causar ansiedad y ataques de pánico en las mujeres.



Depresión

Muchas mujeres entran en depresión después de abortar, algunas incluso con tendencias suicidas.

El aborto trae consecuencias psicológicas y espirituales graves que pueden perdurar por años.

Estadísticas

- 64% de mujeres que buscan abortar se sienten presionadas por otras personas.
- 50% piensan que es moralmente mal abortar.
- Menos de 1% dicen que se sintieron mejor después de abortar.
- 59% sintieron que parte de ellas murió en el procedimiento.
- 81% de mujeres en un estudio masivo que duró 14 años experimentaron problemas de salud mental.

Estadísticas

- El aborto puede causar que ya no puedas tener hijos en el futuro.
- Aborto es causa #1 de muertes a nivel mundial, solo en el 2018 42 millones de victimas.
- 80 seres humanos asesinados en el ultimo minuto.
+ 1 por segundo.
- Islandia niños con Síndrome de Down 100% abortados.
USA 90%.
- Asia al saber el sexo abortan. 160 millones de mujeres desaparecidas.

Estadísticas

- USA ciudades como NY son abortados más negros, que los que nacen.
- ¡¡¡No tienen voz!!! Son millones que no tienen Tamaño, Nivel de desarrollo, Ubicación, ni el Privilegio de Respirar.

Hay alternativas al aborto



Adopción

La adopción ofrece una familia amorosa a niños no deseados.



Ayudas a madres solteras

El gobierno y organizaciones proveen apoyo económico y emocional a madres solteras.

Existen alternativas compasivas al aborto que valoran tanto la vida de la madre como la del bebé.

La iglesia debe acoger a las madres en crisis



Apoyo emocional

Ofrecer consejería y grupos de apoyo para lidiar con el estrés emocional



Apoyo espiritual

Proveer recursos espirituales como dirección pastoral y lectura bíblica para fortalecer la fe



Apoyo material

Ayudar con las necesidades básicas como vivienda, comida, ropa para el bebé

La iglesia debe rodear con amor y apoyo práctico a las madres vulnerables para que escojan la vida.